
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Noah Eichhorn
Protokollführung: Wiktoria Pestka

11.04.2024, 16:00 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Maximilian Moczarski, Noah Eichhorn, Lilly
Engbrecht, Leon Machunze, Lars Petersen, Pascal Hollekamp, Alex Kazatsky, Kira
Burmester (online im Auto, am Fahren, bis 17:01), Amanda Mischo (online, bis
17:23), Jaron Schönwitz (online im Bus, ab 16:40 vor Ort), Hanna Schulteis (ab
18:11)

Weitere Anwesende: Cederik Krebs (online mit Kira im Auto, bis 17:01),
Tilman Eckstein (bis 18:08), Der Krügling (wie immer)

Nächste Termine:

VV: Mittwoch, 17.04.2024, 14:30 Uhr s.t. im HNB

Die regulären Sitzungstermine, sowie der Termin der Konstituierenden werden nach
der VV entschieden und bekannt gegeben.

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 VV

TOP 6 International-Mentor

TOP 7 ZaPF

TOP 8 Beschlussbuch
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TOP 9 Verschiedenes

TOP 10 Kuchen

TOP 11 n.ö. Weihnachstfeier



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Noah eröffnet die Sitzung um 16:19 Uhr. Wir sind mehr als 4 Räte und damit
beschlussfähig.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Noah meldet sich und wird einstimmig angenommen.

Wiktoria wird als Protokollführung vorgeschlagen. Kira fährt Auto und wird ge-
fragt ob sie gleichzeitig Protokoll schreiben möchte. Anscheinend übersteigt das ihre
Fähigkeiten.

Wiktoria wird einstimmig zur Protokollführung angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Im Protokoll war kurzzeitig die Kandidaturenliste falsch. Max hat die Kleinigkeiten
im Protokoll korrigiert. Das korrigierte Protokoll wird mit einer Enthaltung und
dem Rest dafür angnommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Tagesordnung wird wie sie auf der Tafel und Telegram zu finden war, einstimmig
angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

a) Spieleabend Ostasienwissenschaften

Maik war im Laufe der Woche bei uns im FR, er hat auf einen Spieleabend mit der
Fachschaft der Ostasienwissenschaften aufmerksam gemacht.

Laut Lilly hat die OAW einen etwas instabilen Fachschaftsrat und eine auseinander-
fallende Fachschaft. Allgemein sind wir uns einig, dass wir die OAW lieber erstmal
zu uns einladen um dann feststellen zu können, ob wir weiter was mit ihnen planen.

An sich sollten wir allgemein Kontakt mit den Ostasienwissenschaften aufnehmen
und wenn man wirklich ein Spieleabend macht, dann durchplanen wer die Orga
übernimmt, Snacks kauft, wo das stattfindet, etc. Nach der VV wird Kontakt auf-
genommen.

Für den neuen Rat machen wir schon mal ein Meinungsbild dazu, ein Spieleabend
mit den OAW wird erstmal positiv gesehen, es wurde einstimmig dafür gestimmt.

Seite 3 von 9



b) Dringlichkeitsbeschluss Spieleabend

Es wurden 20 Euro für Snacks beantragt, es haben 10 Räte für den Dringlichkeits-
beschluss des Spieleabends dafür gestimmt.

Leon appeliert wie er es bereits in seiner E-Mail tat, dass wir das Geld für Veran-
staltungen wie Spieleabende zukunftsorientiert früher beschließen können und sollen.
Wir werden unser Bestes geben.

TOP 3 Post
Noch ist kein Jaron vor Ort, aber er geht gerade zum Postfach, wir beobachten ihn
per LIVE Übertragung. Die Spannung steigt! Er ist am Briefkasten, doch dann rennt
Jaron mit der Post! Er rennt zum FR und wird herzlich empfangen.

Wir haben eine Postkarte von Günther und Jule erhalten. Danke dafür!

"Der Briefumschlag ist sehr süß", meint Jaron während er den Brief öffnet, es ist
Post vom Chor und Orchester der RUB, auf den Kärtchen findet man Projekte, die
in diesem Semester stattfinden.

"Physik und Gastronomie" das steht in der Empfängerzeile der Post. Es ist ein
Buch "Für eine Zeit die kommen wird" von Martin Monsöhr. Dies haben wir von
Sb. Preuss zugeschickt bekommen.

TOP 4 Berichte

a) FSVK

Wir waren Montag bei der FSVK, diesmal deutlich überrepräsentiert: Max, Lilly,
Alex und Wiki sind aufgetaucht, um die Physikerquote zu erhöhen.

Wir hatten den KuCaf Vertrag angesprochen, da er vor unserer Party nochmal
geändert wird. Wenn er absehbar vor unserer Party geändert wird, bekommen wir
wahrscheinlich den Neuen.

Fachschaft auf Englisch heißt Student body, das haben die Studis von den Gen-
der Studies uns verraten.

Die Berufskomissionen sowie Zeitpläne können in unserem Fachschaftsmoodle ver-
öffentlicht werden und gelten auch damit als fachschaftsöffentlich.

b) Rasensprenger

Das Flunkyball war ein voller Erfolg, alle hatten Spaß und es wird wahrscheinlich
irgendwann wiederholt.
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Ein Tag später war Völkerball, leider waren nur 4 Leute beim Völkerball, deswe-
gen wurde die Veranstaltung kurzfristig abgesagt. Wir wurden darauf ausfmerksam
gemacht, dass im Newsletter nichts vom Völkerball stand.

Wir werden unterbrochen von Kira und Cedi, die plötzlich im Zirkus sind.

c) MESE

Lilly ist enttäuscht von uns. Es sollte eine gute MESE veranstaltet werden. Die
Planung ist allerdings nicht so gelaufen wie wir es wollten. Der Grund dafür ist wohl
die fehlende Kommunikation gewesen. Die Tische mit den Ersti-Tüten wurden ganz
gut hingestellt, allerdings mussten spontan noch einige Dinge wie weitere Tische und
Bänke, Tassen, Waffeln und Kaffee auf die Schnelle runter gebracht und gemacht
werden.

d) Spieleabend

Am Mittwoch war Spieleabend. Einige Studenten der Literaturwissenschaften sind
vorbeigekommen, leider hat sich eine Studentin betrunken. Für die Studentin muss-
te dann ein Taxi gerufen werden, mit dem sie dann nach Hause gefahren wurde.

Während des Spieleabends ist durch den Besuch Lennarts Flügel leicht beschädigt
worden.

Nach kurzer Aufregung stellen wir fest: Bei zukünftigen Spieleabenden mit anderen
Fachschaften wird kein Alkohol getrunken, dies gilt auch für die Zusammenarbeit
mit den OAW.

Amanda macht Onigiri, passend zu "Physik und Gastronomie", wir schauen ihr
gespannt dabei zu.

e) Maustag

Am 03.10.2024 soll bekanntlich der Maustag stattfinden, dazu gab es diese Woche
die erste Vorbesprechung.

Saskia hat erfahren, dass ETIT auch auch beim Maustag mitgemacht hat.

Die Anmeldung zum Maustag erfolgt außerdem zentral über die RUB, daher ist
es jetzt einfacher und übersichtlicher geworden.

Geplant sind verschiedene Veranstaltungen nach Altersgruppen, beispielsweise soll
es eine Laborführung für etwas ältere Kinder geben, etc.
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Dabei gibt es eine Unterteilung in drei Altersgruppen:

1. Gruppe: 4 bis 8 Jahre

2. Gruppe: 9 bis 12 Jahre

3. Gruppe: 13 bis 16 Jahr

Die Kosten für den Maustag übernehmen wir als Fachschaft, von dem Geld kaufen
wir Getränke und machen Waffeln. Auch letztes mal wurde für Verpflegung gesorgt,
dabei haben wir allerdings von Schenkungen wieder profitiert, diesmal ist das eben-
falls zu erwarten.

f) Aufräumen

Nach der MESE wurde zwar aufgeräumt, man sieht es leider nicht mehr. Es herrscht
wieder Chaos. :(

Der rote Stuhl wurde wurde weggebracht, wir haben trotzdem zu viele Stühle.

TOP 5 VV
Cedi kandidiert für den Fachschaftsrat. Daher ergänzt sich die Liste.

a) Kandidaturen

Kandidaturen für den Fachschaftsrat im SoSe24:

• Jasmina Mark

• Pascal Hollekamp

• Jaron Schönwitz

• Noah Eichhorn

• Wiktoria Pestka

• Lars Petersen

• Leon Machunze

• Lilly Engbrecht

• Kira Burmester

• Philipp Krägling

• Alex Kazatsky

• Daniel Petrasch

• Alina Schumacher

• Maximilian Moczarski

• Cederik Krebs

Kandidaturen für die Fakultätsratliste:

• Lilly Engbrecht

• Jaron Schönwitz

• Vivien Köhler

• Lars Petersen

• Maximilian Moczarski

• Alex Kazatsky
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Vorschläge zu Arbeitsaufträgen für den nächsten FSR.

• Lerngruppenleitung

• Sich Gedanken zu EWA machen

• Autismus-Gewerkschaft auf der Konstituierenden

• Neue Whiteboards besorgen

b) Hot Dogs

Antrag (Wiki): 50 Euro für Verpflegung auf der VV.

Zur Verpflegung gehören die HotDogs sowie Getränke. Der Antrag wurde einstim-
mig angenommen.

Wenn wir einkaufen sind, können wir noch Wassereis kaufen. Laut Internet kos-
ten 200 Stück um die 16 Euro.

Wir als Rat spenden der Fachschaft etwas Wassereis auf der VV. In Zukunft wird
das Wassereis im Gefrierschrank des Studiraums bereitgestellt. Es soll nach einem
ähnlichem Prinzip wie die Bierkasse laufen, man wird für einen kleinen Betrag ein
Wassereis nehmen können. Von dem gesammelten Geld wird dann wieder neues Eis
gekauft.

TOP 6 International-Mentor
Es ist ein International Mentor Programm geplant. Damals gab es ein solches geleitet
von der Fakultät. In dem Programm sollen die Internationals sich bei Problemen an
jemanden wenden können. Wir schauen ob ein International Master vielleicht Lust
hätte dies zu leiten.

TOP 7 ZaPF
Die Anmeldung ist offiziell geschlossen. Die Reihung, die im letzten Protokoll steht
ist die Endgültige.

TOP 8 Beschlussbuch
Jaron wird noch vor der VV mit dem Beschlussbuch fertig, er präsentiert uns das
Beschlussbuch wie er es aktuell vorliegen hat. Wir finden es sieht gut aus. Das
Beschlussbuch wird auf der VV präsentiert.
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TOP 9 Verschiedenes

a) Logo

Nach der letzten Sitzung hat Jaron die Schriftgröße verändert, so sieht das Logo
jetzt aus:

Abbildung 1: Das Logo normal

Abbildung 2: Englische Übersetzung

b) Sprechstunden

Wir können auf der Seite der Fakultät als Ansprechpartner für angehende und ak-
tuelle Studis vermerkt werden. Die Sprechstunde kann dann ebenfalls eingetragen
werden.

c) Protokollieren von n.ö. TOPS

Im Normalfall werden n.ö. Teile zensiert, die einzige Person, die ein unzensiertes
Protokoll besitzt bzw. auf dieses zugreifen kann ist der/die Protokollant/in.

Wir laden in Zukunft die unzensierten Protokolle auf den internen Moodle des FSRs
hoch.

d) Tilmans Einkaufsliste

Tilman geht ins Unicenter, es fliegen folgende Begriffe in den Raum:
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• Mate

• Spezi Paulaner

• Schokolade

• 2 Bifi rolls

• Falafel Tasche

Hoffentlich kommt er auch mit den aufgelisteten Dingen wieder.

TOP 10 Kuchen
Noah hat sein Versprechen gehalten, es gibt Zitronenkuchen, Straciatellakuchen und
Marmorkuchen. Danke Noah!

Antrag (Noah): Jeder Sprecher aller zukünftiegen Räte muss auf seiner letzten
Ratssitzung der Ratsperiode einen Kuchen mitbringen.

Der Beschluss wird einstimmig angenommen.

Der öffentliche Teil ist somit um 18:20 Uhr zu Ende.

TOP 11 n.ö. Weihnachstfeier

Ende: 18:27 Uhr

Bochum, 13. April 2024

Protokollführung
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